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CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 15-1420/2020 )

Eingereicht am 16.06.2020 um 15:53 Uhr.

gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Schultoiletten-Sanierung: Opfer von Corona?

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Für den Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide sind die im Sanierungsprogramm benannten 
Schultoiletten zu modernisieren. Die Sanierung ist mit Firmen durchzuführen, die die 
Sanierung in den Ferien mit ausreichend Personal durchführen und fristgerecht fertig 
stellen. Hier ist Kreativität und Flexibilität gefordert.

Begründung

Aussagen der Verwaltung, dass es schwer möglich sei, eine vollständige Sanierung unter 
den gegebenen Bedingungen in den Ferien durchzuführen, ist nicht zu akzeptieren. Einige 
Schultoiletten stehen schon seit Jahren auf der Sanierungsliste und die Einhaltung von 
Hygienevorschriften ist schwer umzusetzen, wenn nicht sogar unter Corona Bedingungen 
schier unmöglich und eben gerade jetzt eine zusätzliche Belastung der Schulen.
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